

Turkish Airlines confirmó su llegada a Chile a partir de diciembre

La aerolínea de bandera de Turquía confirmó su llegada a Chile a partir del 18 de diciembre de 2024.

Turkish Airlines tendrá cuatro vuelos semanales desde Estambul hasta Santiago, con stopover en San Pablo en ambas direcciones. Los pasajeros ya pueden reservar sus vuelos a través del sitio de la aerolínea, su aplicación móvil, oficinas de ventas y agencias autorizadas. Con esta nueva ruta, la compañía aumentará a 26 el número de vuelos entre Estambul y el continente americano. [🔗](#)

